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Projeto Casa Brasil será implantado no Dirceu
O Projeto Casa Brasil já é

motivo de discussão pela segunda vez
entre os membros da comunidade,
representantes de associações de
moradores do Dirceu e movimentos
sociais. Em todo o país serão
instalados apenas 10, e um deles será
no bairro Dirceu Arcoverde, onde
funciona uma Unidade Operacional da
Secretaria da Assistência Social e
Cidadania (SASC), onde aconteceu a
reunião coordenada pela assistente
social da SASC, Rosa Moura, e pelo
radialista Humberto Coelho.

O Casa Brasil, que surgiu a
partir de uma iniciativa de órgãos
federais como o Banco do Brasil,
Correios e Petrobras, tem como objetivo
oferecer cursos de informática básica,
internet, programação, multimídia,
vídeo-documentários, comunicação
comunitária, dentre outros, à
população que sofre com a exclusão
digital. No Piauí, o projeto conta com
todo o apoio do Governo do Estado e
deverá ser instalado até o final de
fevereiro no bairro Dirceu Arcoverde.
O projeto faz parte da política de
inclusão digital do Governo Federal.

Em Teresina e em mais nove cidades
de outros estados, o Casa Brasil está sendo
implantado pelo Instituto Nacional de
Tecnologia da Informação (IPI). Segundo
a assistente social da SASC, o Grande
Dirceu foi escolhido para funcionar o
projeto, por ser uma localidade com baixo
índice de desenvolvimento humano,
precarização na distribuição de renda,
possuir alto índice de jovens na ociosidade
e fora do mercado de trabalho. Além do
Piauí, o projeto será instalado nos estados
do Maranhão, Goiás, Minas Gerais, Rio
de Janeiro, Bahia, Pará, Paraná, Rio
Grande do Sul e Distrito Federal.

Governador inaugura obras no campus de Floriano
O governador Wellington Dias, o

vice-governador Osmar Júnior, a pró-
reitora de Administração e Finanças da
Universidade Estadual do Piauí (UESPI),
Joselita Izabel de Jesus, a pró-reitora de
Ensino de Graduação, Célia Leal, e a
diretora do Campus de Floriano, Maria das
Graças Cavalcante Kalume, acabam de
inaugurar os laboratórios de Parasitologia,
Fisiologia, Bioquímica, Enfermagem e o
Biotério do Curso de Enfermagem,
oferecido pela UESPI em Floriano.

Os laboratórios eram uma
reivindicação dos alunos e professores desde
de 1998, quando o curso foi criado. As obras,
que custaram R$ 562 mil aos cofres da
Universidade, atenderão, também, aos
estudantes de Educação Física, Biologia e
Psicologia. Ao todo, 426 estudantes serão
beneficiados diretamente. Além disso, o
governador Wellington Dias inaugurou 4
salas de aula e a adequação da Biblioteca,
que recebeu um reforço de 110 novos livros.

A pró-reitora de Administração da
UESPI, Joselita Izabel de Jesus, afirmou que
as licitações feitas para construir as obras
em Floriano foram as maiores já feitas em
toda a história da UESPI. "Numa delas, feita
por conta da construção dos espaços
físicos, saiu por R$ 189 mil. Na segunda, para
compra de equipamentos e material de

Governador visita
fábrica de biodiesel

Casa Brasil será implantado

Wellington Dias visita campus de Floriano da UESPI

"O Piauí vai ser reconhecido em todo
o Brasil como o Estado do Biodiesel", foi o que
disse o governador Wellington Dias, na manhã
de quinta-feira (27) durante visita à primeira
fábrica de biodiesel do País, no município de
Floriano, região Sul do Estado.

A fábrica da Brasil Ecodiesel está sendo
projetada para produzir  90 mil  l i tros de
biodiesel por dia, gerando empregos diretos e
indiretos. Para isso, serão feitos investimentos
no valor de R$ 10 milhões.

De acordo com Wellington Dias, a Brasil
Ecodiesel vai ser capaz de abastecer toda a região
Meio Norte do Brasil com biodiesel fabricado da
mamona. "Trata-se de um combustível
ecologicamente saudável", após relatar a sua
experiência de dirigir um veículo à base de biodiesel
durante o rally Piocerá, evento automobilístico que
engloba os Estados do Piauí, Maranhão e Ceará.

São muitas as vantagens do biodiesel desde
os aspectos ambientais aos econômicos e sociais,
conforme declara o governador. "Os efeitos
ambientais localizados devem ser enquadrados, mais
especificamente, nos aspectos sanitários. Há uma
extraordinária capacidade de ocupação e geração
de renda distribuída que o agronegócio energético
possui, sobretudo quando se trata de lavouras
familiares. É o biodiesel produzido por homens e
mulheres do Piauí", ressalta.

O coordenador da obra no município,
o chileno Victor Hugo, apresentou para o
governador a planta da obra ressaltando todos
os aspectos positivos que trará para o Piauí.
"Vamos produzir um produto tipo exportação,
da melhor qualidade", diz.

Dentro do cronograma de trabalho, ainda
em julho termina a montagem da fábrica, em agosto
é a fase de testes e alinhamento e em setembro ela
já começa a funcionar.

consumo, outros R$ 372 mil", afirmou
Joselita Izabel. Ela agradeceu ainda ao
deputado federal Nazareno Fonteles por
ter disponibilizado 40% de suas emendas
individuais para construção de
laboratórios e bibliotecas na UESPI.

A agora enfermeira, formada em 2002
pela UESPI de Floriano, que também é
professora do campus, Isabel Cristina de
Sousa, afirmou que não tem palavras para
externar a emoção de vê um sonho realizado.
"Desde o início do curso a gente lutava por
essas melhorias, olhar para esses
laboratórios é a concretização de um sonho.
É um momento único", afirmou a professora.

A profissional comemora ainda o
reconhecimento do curso, conseguido com
a estruturação que o campus recebeu
ontem, quinta-feira (27). "Fico muito feliz
em saber que agora vamos receber nossos
diplomas, depois de passarmos 2 anos
com carteiras provisórias do Conselho
Regional de Enfermagem (COREM)",
comentou a enfermeira.

O curso de Enfermagem foi
reconhecido pelo pleno do Conselho
Estadual de Educação no dia 23 de dezembro
de 2004, o governador Wellington Dias
assina, em Floriano, o decreto que reconhece
o Curso. Posteriormente, o ato do governador
será publicado no Diário Oficial do Estado.

O governador chegou a Floriano
acompanhado dos deputados Olavo Rebelo,
João de Deus, Flora Izabel; deputado federal
Nazareno Fonteles, secretários de Estado e
do prefeito da cidade, Joel Rodrigues, entre
outras lideranças. Logo depois da
solenidade, Wellington Dias concederá
entrevista coletiva à imprensa.

Para o presidente da Associação
de Moradores do Bairro Dirceu
Arcoverde, José Francis Alves, este
espaço gratuito que está sendo
oferecido para a comunidade é o
grande passo para a inclusão digital
dos jovens e adultos que não têm
condições financeiras de ter acesso a
um computador. "Os nossos jovens só
têm a ganhar com este projeto,
favorecendo a inclusão no mercado
de trabalho", afirmou ele.

O Programa Casa Brasil será
composto inicialmente por um
Telecentro com 30 computadores, onde
poderão funcionar oficinas de
computação a serem utilizados pela
comunidade, um Banco Popular do
Banco do Brasil com abertura de contas
com microcrédito para pessoas de
baixo poder aquisitivo e rádio
comunitária. Para ser beneficiado, os
interessados deverão procurar o
Conselho Gestor do projeto, que será
formado com o objetivo de selecionar
os beneficiários, assim como gerenciar
o programa, verificar a demanda de
oficinas e cursos a serem realizados de
acordo com as necessidades de
público e mercado de trabalho.

Wellington Dias e Osmar Júnior

Chegaram os medicamentos
para a Farmácia Popular

Uma carreta com medicamentos,
materiais e equipamentos que deverão suprir a
Farmácia Popular do Piauí chegou a Teresina
nesta quarta-feira, 26. O material veio de
Brasília. A carga teve o acompanhamento de
uma empresa de transportes que presta serviços
à Fundação Osvaldo Cruz, responsável,
juntamente com o Ministério da Saúde, pelo
Programa Farmácia Popular.

O responsável pela carga, Alexandre
Guerra, veio do Rio de Janeiro acompanhar de
perto a chegada e entrega da mercadoria. "Nós
fazemos a fiscalização necessária para que se
tenha garantia do armazenamento, preservação
e distribuição dos itens de remédios existentes
na carga", reforça Alexandre.

Entre os medicamentos de maior
consumo estão o AAS, Captropil 25mg,
Enalapil e Fluconazol. De acordo com o diretor
da Unidade de Vigilância e Atenção à Saúde,
Mário Abel Barros, a inauguração da Farmácia
Popular está prevista para o mês de fevereiro,
sem data ainda definida.

Ele ressalta que a inauguração da
farmácia terá a presença do ministro da Saúde,
Humberto Costa. Um dos objetivos da Farmácia
Popular, segundo Mário Abel, é baratear os
custos dos medicamentos que serão
disponibilizados para a comunidade, com
redução de 85% em relação aos preços do
mercado.

A farmácia irá funcionar na Rua Félix
Pacheco, 1530, onde funcionava a farmácia do
IAPEP. "O mais importante é que a população
terá medicamentos com garantia de qualidade e
a custos baixos", enfatiza Mário Abel.


